
平成２５年大町市議会１２月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目３名、２日目５名、３日目５名予定） 

順

位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目  質 問 要 旨  

１ 

１６番 

政友クラブ代表 

荒 澤   靖 

 

１. 市長就任２期目の総括に

ついて 

(1) 

 

(2) 

(3) 

後期基本計画の進捗状況と総括につ

いて 

若者による創業と事業継承について 

今後への意欲について 

２. 人口問題について (1) 

 

(2) 

 

(3) 

財政規律と市民との役割分担につい

て 

人口減少とインフラの維持等につい

て 

定住促進施策とまちづくりについて 

３. 地域高規格道路松本糸魚

川連絡道路について 

(1) 

 

(2) 

県及び周辺市町村等との連携につい

て 

長野市へのアクセスについて 

４. 若者の雇用について (1) 

 

(2) 

市内業者に対する労働条件調査につ

いて 

雇用主に対するサポートについて 

５. 教育への取り組みについ

て 

(1) 

 

(2) 

(3) 

教員と保護者の協力体制の強化等に

ついて 

少子化による学校のあり方について 

大町岳陽高校について 

６. 市立大町総合病院の今後

の方向性について 

(1) 

 

(2) 

(3) 

信州保健医療総合計画への位置づけ

について 

周産期医療への取り組みについて 

脳疾患対応策について 

７. 指定管理者制度について (1) 

(2) 

これまでの評価について 

指定管理者の破綻リスクと今後の施

策について 

８. 一般廃棄物処理施設建設

の進捗状況について 

(1) 

(2) 

建設の工程表について 

施設建設を通じての市民との合意形

成について 

９. 消費税率引き上げに伴う

施策について 

(1) 

(2) 

引き上げ時の対応策について 

生活弱者に対する対応について 

 

 

 

 



２ 

１２番 

民声クラブ代表 

岡   秀 子 

１. 市政運営について (1) 市長任期最終年のまとめについて 

２. 

 

教育について (1) 

 

(2) 

平成２５年度全国学力・学習状況調

査について 

子どもたちの心身の健康について 

３. 市民の健康づくりについ

て 

(1) 

(2) 

平均寿命について 

ワクチンと検診について 

４. 

 

福祉について (1) 

(2) 

災害時要援護者対策について 

高齢者の生きがいについて 

３ 

９番 

市民クラブ代表 

神 社 正 幸 

１. 観光について (1) 

(2) 

景観に関する課題について 

観光戦略について 

２. 

 

市制施行６０周年・合併

１０年記念事業について 

(1) 

 

記念式典などの計画について 

４ 

６番 

太 田 昭 司 

［一問一答］ 

１. 読書活動の推進について (1) 読書運動と図書館の充実について 

２. 国民健康保険について (1) データ分析に基づく保健事業につい

て 

５ 

１４番 

八 木   聡 

［一問一答］ 

１. 持続可能な地域づくりに

ついて 

(1) 

 

(2) 

(3) 

長野県地球温暖化対策条例改正を受

けて 

電気自動車の普及について 

自然エネルギーの普及について 

６ 

１３番 

大 和 幸 久 

［一問一答］ 

１. 平成２６年度予算編成に

ついて 

(1) 安倍政権が市民生活に及ぼす問題点

とその対応策について 

２. ごみ処理広域化について (1) 源汲候補地選定の問題点について 

７ 

１８番 

中 牧 盛 登 

［一問一答］ 

１. 

 

行政改革の取り組みにつ

いて 

(1) 

(2) 

職員提案制度の拡充について 

事務事業評価の活用について 

８ 

３番 

平 林 英 市 

［一問一答］ 

１. 特定秘密保護法案につい

て 

(1) 市長の見解について 

２. 消費税について (1) 市の対応について 

３. 農業問題について (1) 

(2) 

農業振興に関わる諸課題について 

減反政策について 

４. 介護予防対策について (1) 市の見解と対応について 

５. 美麻福祉企業センターに

ついて 

(1) 

(2) 

建設場所について 

社会就労センターとの位置づけにつ

いて 

 

 

 

 



９ 

１番 

勝 野 富 男 

［一問一答］ 

１. 

 

産業振興とブランドづく

りについて 

(1) 

(2) 

(3) 

食と農を基軸とした戦略について 

空き家、休耕農地の活用について 

専門職員育成と人材確保について 

２. 高齢者福祉施策について (1) 

(2) 

介護予防事業の現状と課題について 

元気あふれる高齢者づくり施策につ

いて 

10 

１５番 

竹 村 武 人 

［一問一答］ 

１. 大町アルプスマラソンに

ついて 

(1) 

 

(2) 

(3) 

市長の評価と今後の運営方針につい

て 

公認コースの課題について 

大会運営について 

２. コメの生産調整（減反）

の廃止について 

(1) 

 

(2) 

(3) 

市の水田農業の現状と地域農業への

影響について 

飼料用米について 

農家経営を支える具体策について 

11 

１１番 

髙 橋   正 

［一問一答］ 

１. 

 

観光について (1) 

(2) 

交流人口の増加策について 

観光協会の一般社団法人化について 

２. 悪臭防止法について (1) 臭気指数規制導入前後の手順につい

て 

12 

１７番 

大 厩 富 義 

［一問一答］ 

１. 東洋紡績(株)大町工場跡

地の利用等について 

(1) 

(2) 

 

(3) 

都市計画提案制度について 

用途変更した場合の土地利用につい

て 

周辺整備について 

13 

４番 

松 島 吉 子 

［一問一答］ 

１. 福祉の向上について (1) 

(2) 

 

(3) 

福祉灯油の支給について 

生活困窮者の実態把握と電気・ガス

業者との連携について 

１８歳までの医療費無料化について 

２. 市民の健康について (1) 

(2) 

特定健診の無料化について 

各種がん検診の充実について 

３. 農業問題について (1) 

(2) 

鳥獣被害対策について 

雑穀づくりの推奨について 

 

 

 

 

 


